



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>6148</b>
Prix	<b>720 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

À 50 Mètres de la promenade des anglais et des commerces de gambetta, dans un bel immeuble sécurisé, nous vous proposons un appartement de 4 pièces en étage élevé, entièrement rénové en 2024 avec des prestations haut de gamme. Il se compose d'un séjour spacieux intégrant une cuisine américaine totalement équipée, ouvert sur une terrasse exposé à l'ouest, offrant une vue sur un jardin et une vue latérale sur la mer. À l'arrière, donnant sur une cour calme et arboré, se trouvent trois chambres avec accès à un balcon, disposant de nombreux rangements sur mesure ainsi que de deux salles de douche ...

*Just 50 meters from the promenade des anglais and gambetta shops, in a beautiful and secure building, we offer you a 4-room apartment on a high floor, fully renovated in 2024 with high-end features. It consists of a spacious living room with a fully equipped open-plan kitchen, opening onto a west-facing terrace with garden views and a partial sea view. At the rear, overlooking a quiet, tree-lined courtyard, there are three bedrooms with balcony access, offering ample custom storage and two elegantly appointed shower rooms. A garage is available for an additional €60,000. Vizcaya, l'agence ...*

## **AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA**

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

